

Rundbrief Aktuell: 13/2017

Oberursel, 1. Juli 2017

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des VFOS,

der Monat Juli hat begonnen, von Sommerpause keine Spur, denn in Sachen Städtepartnerschaften hält er durchaus eine ganze Reihe von Terminen und Begegnungen auf unterschiedlichen Ebenen bereit.

Los geht es in der kommenden Woche mit dem **Fachkräfteaustausch** zwischen den Stadtverwaltungen Oberursel und Epinay-sur-Seine. Vom **5. – 9. Juli** werden dabei Bedienstete aus Epinay auf Arbeitsebene auf ihre deutschen Kollegen im Rathaus Oberursel treffen, um Erfahrungen auszutauschen und voneinander zu lernen. Daneben bleibt natürlich noch Zeit, Oberursel und Umgebung kennenzulernen. Am Wochenende wird dann auch Bürgermeister Chevreau aus Epinay erwartet. Vielen Dank in diesem Zusammenhang übrigens an alle, die unserem Aufruf nach Unterstützung in Form von Übersetzungen gefolgt sind und sich in der kommenden Woche mit ihren Französisch-Kenntnissen aktiv in den städtischen Erfahrungsaustausch einbringen werden.

Am **Samstag, den 15. Juli** laden wir Sie alle wieder gern zu unserem mittlerweile traditionellen Sommerfest im Vereinsheim der Marinekameradschaft Oberursel, Geschwister-Scholl-Str. 19 ein. Los geht es mit der kurzen, offiziellen Begrüßung und dem sich anschließenden „Kaffeeklatsch“ bei selbstgebackenem Kuchen um **15:00 Uhr**. Etwas später wird es auch Würste vom Grill geben, dazu Salat und Brötchen. Wein, Bier, Wasser, Cola und ähnliches werden durch die Marinekameradschaft ausgeschenkt. Das Essen sowie der Kaffee sind frei, die übrigen Getränke sind jeweils selbst zu zahlen. Wer bereit ist, das Sommerfest mit einem selbstgebackenen Kuchen zu bereichern, der kann sich gern telefonisch bei Beate Kratsch melden (Tel. 0178 50 89 194), die die Angebote der vereinsinternen Bäcker auch in diesem Jahr wieder koordiniert.

Für Kurzweil und Aufbesserung der Vereinskasse soll auch diesmal wieder eine Versteigerungsaktion sorgen. Dabei können typische Sachen aus Oberursel und den Partnerstädten ersteigert werden oder auch Dinge, die einen Bezug zu England, Frankreich oder Russland haben. Versteigert wird „amerikanisch“, das heißt, es ist bis zum Zuschlag immer nur jeweils der Differenzbetrag zum vorherigen Bieter zu zahlen. Es ist empfehlenswert für die Versteigerungsaktion ein bisschen Kleingeld dabei zu haben ☺ Und selbstverständlich kann man sich im Rahmen des Sommerfestes auch über die Vereinsarbeit sowie die aktuellen Vorhaben informieren. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste zum Sommerfest, egal ob Vereinsmitglied oder nicht. Wenn Sie bereits wissen, dass Sie beim Sommerfest dabei sein werden, so teilen Sie uns dies doch bitte kurz unter info@vfos.de oder 06171 98 03 43 mit, das erleichtert uns die Planung. Vielen Dank.

Während wir das Sommerfest feiern, wird sich eine **Sportlergruppe aus Oberursel** auf die Reise nach **Lomonossow** machen. Dort wird die Gruppe an einem "Städtepartnerschafts-Volleyballturnier" teilnehmen. Selbstverständlich wird während des einwöchigen Aufenthaltes auch genügend Zeit sein, die russische Partnerstadt und das nahegelegene St. Petersburg ausführlich zu erkunden. Vorgesehen ist zudem ein Empfang im Rathaus in Lomonossow. Vom Rentner bis zum Azubi sind in der Reisegruppe alle Generationen vertreten. Die 3 Frauen und 7 Männer sind zum größten Teil privat bei russischen Gastfamilien untergebracht. Die Idee für diese Reise und das Turnier hatte unser Vereinsmitglied Danilo Hintze, der auch die Organisation übernommen hat, dabei unterstützt vor allem von unserem Schwesterverein KALINKA aus Lomonossow. Eine tolle Idee gepaart mit viel Eigeninitiative, „Nachahmer“ sind jederzeit willkommen!

Fertiggestellt ist inzwischen auch das Programm für die **Bürgerreise aus Lomonossow** vom 30. Juli bis 6. August. Hier benötigen wir noch eine Unterkunft für eine 53-jährige Reiseteilnehmerin. Auch das Programm für die **Bürgerreise nach Rushmoor** vom 25. – 29. August steht. Die Mitreisenden können sich auf spannende Tage mit vielen Begegnungen und sicherlich bleibenden Eindrücken freuen.

Eine interessante **Studien-Reise kann man vom 1. – 4. Oktober** mit der **Europa-Union des Hochtaunuskreises** unternehmen. Trier, Luxemburg (mit Besuch des Europäischen Gerichtshofes) und Völklingen stehen dabei auf dem Plan. Mehr zu den Details der Reise inklusive Ansprechpartner finden Sie im beigefügten Flyer.

Zu guter Letzt nochmal ein Blick zurück auf den **zweiten Wahlgang zur Nationalversammlung in Frankreich**. In unserer Partnerstadt Epinay-sur-Seine lagen Macrons Kandidat Sébastien Ménard und seine Stellvertreterin, die Epinayer Stadtverordnete Fatiha Kernissi, mit 52,66 % der Stimmen vor dem Kandidaten der Radikalsozialisten La France insoumise, Eric Coquerel mit 47,34 %. Den Wahlkreis 1 des Departements Seine-Saint-Denis, zu dem Epinay gehört, gewann allerdings der Berufspolitiker Coquerel mit 51,72% gegen den weitgehend unbekanntenen Ménard mit 48,28%. Die Wahlbeteiligung in Epinay lag bei 27,66% und war damit niedriger als beim ersten Wahlgang (32,3 %). Soweit der kurze Rückblick.

Sie haben Fragen, Hinweise, Anregungen an uns? Sie möchten sich engagieren? Sie möchten vielleicht sogar Mitglied werden oder einfach nur etwas spenden? Auch dann können Sie jederzeit gern Kontakt mit uns unter info@vfos.de aufnehmen. Alles Wichtige rund um die Städtepartnerschaften finden Sie selbstverständlich auf unserer Homepage unter www.vfos.de. Dort steht auch ein Mitgliedsantrag zum herunter laden bereit. Zudem finden Sie uns auf Facebook, wo Sie uns natürlich gern liken können.

Allen, die jetzt zu Beginn der hessischen Sommerferien in den Urlaub gehen, wünschen wir gute Erholung, allen anderen selbstverständlich eine schöne Zeit.

Herzliche Grüße
der Vorstand des VFOS